



ADMINISTRACIÓN DE RECURSOS HUMANOS PROGRAMA VOL/BEC

Anuncio

Voluntariado para el área/proyecto: Educación Ambiental

Fecha límite aplicación: Septiembre 11 de 2025

Fecha de inicio: Septiembre 15 de 2025

Duración: Tres meses

1. Introducción

El Programa de Educación Ambiental en la Isla San Cristóbal, tiene como objetivo principal desarrollar proyectos que involucren y conecten a nuestra comunidad mediante acciones participativas para el cuidado de su entorno natural. Dentro de los siguientes meses de este año, la agenda de actividades con el club de niños, y en las instituciones educativas, se ha incrementado, dada esta necesidad se requiere el apoyo de una persona voluntaria que pueda aportar en el desarrollo de cada tarea presentada

2. Perfil requerido

Estudiante universitario, egresado o graduado en las carreras de: Educación Ambiental, Gestión Ambiental, Psicología, Pedagogía o ramas afines.

Requisito: Residir en la Isla San Cristóbal - Galápagos

Competencias

Habilidades y destrezas

- Manejo de grupos
- Manejo y experiencia en trabajo con niños y niñas de 5 a 12 años
- Facilidad de trabajo en equipo
- Saber nadar
- Manejo y experiencia para trabajar con materiales reciclados
- Responsabilidad y compromiso

Nota:

- Horario, 8 horas diarias de lunes a viernes
- Contar con su propia laptop

3. Beneficios para el/la voluntario/a

- Certificado al culminar su voluntariado
- Seguro de accidentes
- Uniforme

¿Cómo aplicar?

Las personas interesadas deberán completar el formulario en línea disponible en el siguiente enlace: <https://forms.office.com/r/jf7Y7gAJfm> , adjuntando la documentación solicitada conforme a las instrucciones detalladas en el mismo.

Se recuerda que es obligatorio respetar los lineamientos de llenado, los plazos establecidos y los formatos requeridos para los anexos.

Solo se considerarán las postulaciones que cumplan integralmente con todos los criterios establecidos en cuanto a perfil, formato, documentación y contenido.

La convocatoria prioriza la participación de residentes permanentes de las Islas Galápagos, en coherencia con nuestro compromiso con el desarrollo local.